

## Voix du Four et Cap-Horniers ont chanté pour l'ADAPEI

Ouest France – Ploudalmézeau - 14 novembre 2015



Les Voix du Four.

Trois cents personnes ont assisté, dimanche, à l'Arcadie, au concert donné par les Voix du Four (de Porspoder) et Les Cap-Horniers (de Quimper) au profit de l'ADAPEI du Finistère (association des parents et amis de l'enfance inadaptée).

Avec un répertoire de chants de marins, c'est sans grande surprise que les choristes ont à maintes reprises trouvé écho dans la salle !